

Auditorium du Thor : 2 000 collégiens entrent dans la danse

Temps fort des actions culturelles et éducatives portées par le Département, l'opération « Danse au collège » a permis à 2 000 élèves d'assister à un spectacle combinant danse classique, contemporaine, jazz et hip hop.

Publié le 13 février 2023



2 000 collégiens ont assisté à un spectacle combinant danse classique, contemporaine, jazz et hip hop.

Ces représentations ont eu pour cadre l'Auditorium du Thor, grâce à un partenariat entre le Département de Vaucluse et le Conservatoire à Rayonnement Régional du Grand Avignon (CRR) Pôle Danse.



Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente du Département chargée des Sports, de la Vie associative et des Collèges, est allée à la rencontre des danseurs.

Sur scène, huit ballets ont été dansés par les élèves de 3^{ème} cycle et du cycle de perfectionnement du Pôle Danse et chorégraphiés par les professeurs du CRR. 36 collèges ont assisté à des spectacles ayant pour thème « la Nature, du chaos au monde idyllique ». L'occasion aussi d'un temps d'échanges, à l'issue des spectacles, avec le chorégraphe, les professeurs, les danseurs et les collégiens, auquel a participé Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente du Département chargée des Sports, de la Vie associative et des Collèges.



Ces représentations ont eu pour cadre l'Auditorium du Thor.

Ce moment fort de l'année scolaire était organisé à l'initiative du Département, qui a pris en charge le déplacement des élèves et l'ensemble des coûts liés à l'organisation de l'événement à l'Auditorium du Thor.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09